
 

 

 

 

 

 

 

第1297回例会14年12月16日(月) 
18 時 30 分 於 海南商工会議所４F 

 
１．開会点鐘      宇恵 弘純会長 
２．ロータリーソング 「それでこそロータリー」 

四つのテスト 唱和 
３．出席報告  
 会員総数７２名 出席者数５０名 出席免除会員2名 

      出席率 71.43%  前回修正出席率 95.71% 
 
４．会長スピーチ 会長 宇恵 弘純 

 さて、月日がたつのが早い
もので今日は１２月１６日
今年も後２週間余りで終わ
ろうとしています。私も、会
長を仰せ付かって早や６ヶ
月、その間会員の皆様におか
れましては、ご指導、ご協力
を頂き、何とか無事に、２０
０２年最後の例会を迎える

ことが出来ましたこと感謝致しております。伝統ある、
海南東Ｒ．Ｃの２８代目会長としては、未熟で、力不
足で、皆様にご迷惑をお掛けしたことと存じます。ロ
ータリアンの愛情を持ってお許し頂きたいと思いま
す。引き続き、２００３年もよろしくお願い致します。 
最後になりましたが、会員の皆様には、幸、多き、良
い年を迎へられますことを祈念致しまして、スピーチ
終わります。 
 
５．幹事報告 
〇例会臨時変更のお知らせ 
有田南 RC  1 月 7 日（火）→1 月 7 日（火） 

18：30～ 千代の家 
 御坊東 RC  1 月 8 日（水）→1 月 8 日（水） 
         例会場は３Ｆから４Ｆの大会議室 
 岩出 RC   1 月 9 日（木）→1 月 9 日（木） 

19：00～ 例会場（新年夜間例会） 
 

那智勝浦 RC 1 月９日（木）→１月９日（木） 
12：30～ 那智大社（初詣例会） 

1 月 23 日（木）→1 月 26 日（日） 
         時間・場所未定（新年会） 

和歌山南 RC 1 月 17 日（金）→1 月 15 日（水） 
18：30～ ウェルサンピア和歌山 

（ガバナーエレクト壮行会） 
○例会時間変更のお知らせ 
海南西 RC   ２００３年１月より   現行 

第１例会１９：３０（１９：００） 
第２例会１９：３０（１９：００） 
第３例会１９：３０（１９：００） 
第４例会１９：３０（１９：００） 
第５例会１９：３０（１９：００） 

○例会場移転のお知らせ 
那智勝浦ＲＣ ２００３年２月６日（木）から 

グリーンピア南紀→ 
勝浦シティー プラザリゾートホテル 

○例会場及び事務所移転のお知らせ 
河内長野ＲＣ １月１０日（金）より例会場移転 

河内長野商工会館３Ｆ大会議室 
１２月１７日（火）より事務所移転 

〒586-0025 河内長野市昭栄町 10－3－161 
グリーンハイツ A 

○休会のお知らせ 
御坊東ＲＣ  １２月２５日（水）１月１日（水） 
有田南ＲＣ  １２月３１日（火） 
岩出 ＲＣ   １月 ２日（木） 
那智勝浦ＲＣ  １月 ２日（木） 

 

６．ＩＤＭ発表 
１組 宮田敬之佑君 あまり、まともな話はなかった

様に記憶しています。 
鹿児島のお酒を飲み過ぎて・・・ 
ただ、ロータリーは楽しい、

今度は年輩組と新しい会員との
組み合わせでＩＤＭをしてはど
うかという提案がありました。 
 
 

２組 平尾寧章君 みんな酔っぱらってしまって・・・ 
あまり憶えていませんのでこ

の程度にしておきます。 
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３組 上中嗣郎君 
定刻にみなさんが集合し、

フリートーク形式で始まり
ました。親睦をさらに深める
にはこのような会合は大変
有用であるとのご賛同を頂
きました。 
みなさんのお話を要約する
と。 
夫婦での会合や家族を含

めた集まりなど機会を多くする。 
一緒に食事をする、お酒を飲む、旅行をする。 
一緒にイベント、ボランティア活動などに参加する。 
他に色々のご意見を拝聴しました。 
当日はおいしい創作料理？おいしい酒をたんまり

頂き楽しいＩＤＭ？でありました。 
 

４組 岩井克次君 
年代が近いのでロータリーの想い出話とかに、終始

致しました。 
５組 上芝良造君 
親睦をさらに深めるには、単独より夫婦同伴の方が

いいのではないかという提案があり、また奥様から御
主人の意外な一面が発表されいいのではないかと思
いました。 
６組 吉田昌生君 

 親睦をさらに深めるために、
まず何でもいえる、喜べる雰
囲気が大切である。会員数が
多いことは、東ＲＣの誇りで
あるが、なかなか思うことが
いえない。こういうＩＤＭの
ように小グループでやるのが
よい。趣味とかのグループで

定期的に集まっているのもよいが、例会で固まるのは
あまり感心できない。今やっている委員会別に座るよ
うなのが好ましい。新年の夫婦例会の演し物のために、
事前にグループで集まって、準備したり、練習したり
して交流ができたのはとてもよかった。 
「奉仕は親睦から始まる」というが、ボーイスカウト
等やった経験から、青少年が自立できるように教育の
面からバックアップすることもＲＣの活動として大
切ではないか。今の学校の先生はたいへんしんどい思
いをしているが、体験教育のサポートを職業奉仕と結
びつけて、学校、家庭、社会と三位一体になって教育
をすすめる接点がＲＣである。春にやった熊野古道の

ハイキングはそういう点でもたいへんよかった。もっ
と会員だけでなく、地域の親子をひっぱりだしたらよ
い。黒沢山でやったバイアスロンなどアウトドアース
ポーツのさかんな今の時代にあって、我々にもとけこ
みやすく、おもしろい体験であった。これを社会奉仕
の方で取り組んだら「ニコニコ」も増えると思う。ロ
ーターアクトにも協力してもらって、もっともっと体
を動かす機会を増やし、みんなが参加できるような工
夫をして、さらに親睦を深めよう。 
 文化面でも地域に奉仕することが大切で、駅前の万
葉歌碑やフリーライブラリー、わんぱく公園の遊具な
ど社会的にも高く評価されている。さらに文化財保護
の活動とかとりくめるものが多い。牡蠣の土手鍋をつ
つきながらの和気藹々の雰囲気で、お酒も進み、親睦
がさらに深まった楽しいＩＤＭであった。 
 
７組 口井健司君 

新入に近い会員さんを中心
に話しあいまして、新入に近
い会員で新しい会をつくって
さらに親睦を深めていこうと
いう事になりました。 
 
 
 

７．次週例会   
 平成 15 年 1 月 7 日 ロイヤルパインズホテル  
             「新春夫婦例会」 
８．閉会の点鐘 
＊＊＊ ニコニコ・米山・ＢＯＸ ＊＊＊ 

吉田昌生君  土曜日に「和歌山情報」に藤白の観音
堂のことでてました。 

口井健治君  新世代委員会よりローターアクトの
行事として麦をまき無事に芽がでま
した。これから麦の成長につれどうし
たら良いか、分かる方がいたらロータ
ーアクトのメンバーに教えてやって
下さい。 

塩崎博司君  山野さんに借りて頂いた土地に息子
が家を建てることになり今日地鎮祭
をしました。 

横出 廣君  中西さん、寺下さん先日はどうもあり
がとうございました。 

青木美典君  例会、２回連続で欠席致しました。ご
迷惑お掛け致します。 

岡田雅晶君  雑誌モダンリビングに住居が掲載さ
れました。 

宇恵弘純   会長と仰せ付かって６ヶ月済みまし
た。ご指導・ご協力ありがとうござい
ました。２００３年も引き続き宜しく
お願い致します。 

花畑重靖君  明朝、受賞・祝賀会で東京へ行きます。
１９日審査のため三笑会欠席させて
頂きます。 

会報委員会 委員長 宮田貞三  副委員長 上野山雅也  山野 明 向井久佳 倉橋利幸 金川龍一 吉川博之 平野泰宏 


